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Заседания Думы Ставропольского края 

17 декабря прошло итоговое в 2020 году заседание Думы 

Ставропольского края под председательством Геннадия Ягубова. В 

сюжете телеканала "Своё ТВ" от 17 декабря отмечалось, что в уходящем 

году было принято более 160 законов. В приоритете были меры поддержки 

здравоохранения, экономики и жителей региона. Спикер краевой Думы 

подчеркнул, что парламентарии смогли обеспечить своевременное принятие 

законов, необходимых Ставрополью. "Те цифры, которые мы утвердили на 

следующий год, доказывают, что мы не снижаем внимание к человеку. 

Сложность социальной дистанции повлекла за собой проблемы у бизнеса, 

поэтому надо было в первую очередь откликаться на те проблемы, которые 

возникают сегодня в бизнесе, помогать предприятиям. Нам пришлось 

перестраивать работу субъектов, которые работают в социальной 

политике и социальной помощи. Нам пришлось срочно перестраивать 

взаимоотношения в здравоохранении, переоборудовать больницы, изменять 

финансовые потоки", - рассказал журналистам глава краевого парламента.    

Депутаты расширили действие программы по оказанию помощи 

посредством социального контракта. В следующем году еще больше 

малоимущих семей смогут получить государственную помощь, заключив 

социальный контракт. Воспользоваться помощью могут несколько категорий 

граждан, в том числе малоимущие семьи, малоимущие одиноко 

проживающие люди, среднедушевой доход которых по независящим от них 

причинам ниже величины регионального прожиточного минимума. 

Социальный контракт дает возможность малолоимущим семьям выйти на 

путь самообеспечения. Одобренную сумму можно потратить на обучение, 

развитие личного подсобного хозяйства. Деньги понадобятся и тем, кто 

потерял работу. "Внеся изменения в части оказания помощи на основе 

социального контракта, мы хотим, чтобы люди, как сказано в известной 

истине, получили „удочку“, с помощью которой смогли бы выйти из 

непростой жизненной ситуации. Средства предоставляются на 

безвозвратной основе. Но семья берет на себя обязательства по 

выполнению условий, которые они заявили в контракте. В этом году 

финансирование из федерального бюджета увеличено в разы, что дает 

возможность помочь гораздо большему количеству людей", — заявила 

председатель комитета Думы по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьева. 

Парламентарии особо акцентировали внимание на необходимости 

четкой организации работы по предоставлению государственной помощи 

жителям края. "Мы понимаем, что количество участников социального 
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контракта в крае увеличится в разы, соответственно, нужен четкий и 

отработанный механизм на каждом этапе работы", - подчеркнул первый 

зампред регионального парламента Дмитрий Судавцов. Также Дума 

Ставропольского края расширила категории получателей государственной 

социальной помощи. Теперь в их числе - инвалиды III группы, граждане, 

получающие пенсию за выслугу лет независимо от возраста, а также 

женщины, срок беременности которых составляет свыше 30 недель (15 

публикаций). 

Кроме того, депутаты Думы Ставропольского края проголосовали за 

назначение новых мировых судей. Из них 6 — на пять лет, они будут 

работать в Ставрополе, Пятигорске и Кочубеевском муниципальном округе. 

Ещѐ 3 мировых судьи назначены в Ставрополе, Благодарненском и 

Георгиевском округах на 3 года. Председатель комитета Думы 

Ставропольского края по законодательству, государственному строительству 

и местному самоуправлению Светлана Терехова отметила, что мировые 

судьи занимают особое место в системе российского правосудия, потому что 

они наиболее приближены к населению. Отмечалось, что всего за 2020 год 

Дума Ставропольского края назначила на должности мировых судей 49 

кандидатур (26 публикаций).  

На заседании также приняли поправки в Устав (Основной Закон) края. 

Речь идѐт о новшествах, продиктованных изменениями в Конституции РФ и 

федеральном законодательстве. В частности, исходя из обновлѐнного 

документа, Торгово-промышленная палата Ставропольского края, получила 

право участвовать в разработке законодательных норм. Кроме того, внесены 

изменения в главу о местном самоуправлении в регионе. Причиной 

послужила административная реформа. Теперь местное самоуправление 

осуществляется на всей территории Ставрополья в муниципальных и 

городских округах. Таким образом, органы местного самоуправления и 

государственной власти региона вошли в единую систему публичной власти 

РФ. Депутаты приняли изменения в законы "О Губернаторе Ставропольского 

края" и "О выборах Губернатора Ставропольского края". Исходя из поправок 

к Конституции РФ, они устанавливают ряд новых требований к 

руководителю региона и кандидату на такую должность. В их числе запрет 

на счета и вклады в иностранных банках и проживание в других странах (10 

публикаций). 

Председатель комитета по образованию, культуре, науке, молодежной 

политике, средствам массовой информации и физической культуре Артур 

Насонов награжден медалью "За заслуги перед "Ставропольским краем". 

Депутат удостоен медали за заслуги в законотворческой деятельности в крае 

и в связи с 55-летним юбилеем (2 публикации). 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Председатель Думы края Геннадий Ягубов, первый вице-спикер 

Дмитрий Судавцов и председатель комитета по социальной политике и 

здравоохранению Валентина Муравьева посетили четыре медучреждения в 
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Ставрополе, деятельность которых направлена на борьбу с COVID-19. 

Законодатели передали медперсоналу средства индивидуальной защиты - 

несколько тысяч медицинских масок, респираторы, халаты, бахилы и 

шапочки.  Депутаты поблагодарили врачей за самоотверженную работу в 

условиях непростой эпидемиологической ситуации. Еще одно важное 

направление деятельности краевых законодателей - организация 

дополнительного транспорта для участковых врачей в поликлиниках. Это 

позволяет облегчить работу медиков в условиях возросшей нагрузки и 

добираться до плановых больных в сжатые сроки в более комфортных 

условиях. Кроме этого, в период самоизоляции депутаты Думы 

Ставропольского края присоединились к деятельности волонтерского центра. 

Парламентарии взяли шефство над одинокими людьми и семьями, 

оказавшимися в трудной жизненной ситуации, и обеспечивали им доставку 

продуктовых наборов. (14 публикаций). 

На заседании комитета по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии депутаты Думы Ставропольского края 

изучили вопрос, касающийся результатов реализации программы развития 

садоводства в регионе. Поддержка властей на развитие суперинтенсивных 

садов с капельным орошением осуществляется в формате грантов, которые 

получают люди, ведущие личное подсобное хозяйство, включенные в реестр 

субъектов господдержки развития сельского хозяйства в крае, а также с 

успехом выдержавшие конкурсный отбор. Депутаты приняли решение, что в 

течение трех лет на финансирование программы из краевой казны будет 

направлено 240 миллионов рублей. "Поддержка личных подсобных хозяйств 

очень актуальна для сельских территорий и в первую очередь для восточных 

районов края. Поддерживая продолжение эксперимента, мы видим не 

только его экономическую, но и социальную значимость. Программа 

позволяет создать рабочие места", – подчеркнул председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов. Депутаты отметили, что 

эксперимент каждый год показывает положительные результаты. Но на 

следующем этапе реализации программы должны быть учтены мероприятия 

по организации сбыта и переработки продукции (12 публикаций).  

На заседании комитета краевой Думы по законодательству, 

госстроительству и местному самоуправлению под председательством 

Светланы Тереховой депутаты рассмотрели законопроект "О внесении 

изменений в отдельные законодательные акты Ставропольского края", 

внесенного избирательной комиссией Ставропольского края. Принятие 

закона внесѐт некоторые новшества в организацию и проведение выборов 

различного уровня на территории Ставропольского края. Изменения затронут 

сроки проведения избирательных процедур, порядок работы избиркомов, 

назначение наблюдателей, оформление подписных листов и др. Кроме того, 

предлагается дополнить региональные законы нормами, которые разрешат 

досрочное голосование для тех избирателей, кто проживает или находится в 

населенных пунктах без помещений для голосования и с затруднѐнным 

транспортным сообщением. Также в краевое законодательство внесут право 
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проводить голосование на выборах в течение трех дней подряд. Это 

разгрузит избирательные участки, снизит потоки людей и даст возможность 

гражданам проголосовать в более удобное для них время. Председатель 

профильного комитета Светлана Терехова отметила, что изменения в 

краевом выборном законе дадут возможность большему числу граждан 

реализовать свое избирательное право (12 публикаций). 

Депутаты Думы Ставропольского края предложили продлить 

программу, в рамках которой в санаториях могут отдохнуть медики, лечащие 

заболевших коронавирусом, заявили в региональном парламенте. Этот 

вопрос подняли на заседании комитета по социальной политике и 

здравоохранению депутаты Думы края. Депутаты выразили мнение о том, 

что вместе с органами исполнительной властям предстоит найти решение, 

которое позволит пролонгировать действие программы на будущий год. По 

словам председателя комитета Валентины Муравьевой, программу в этом 

году не удалось реализовать в полной мере по ряду причин. "В первую 

очередь, это загруженность медицинских работников в связи со сложной 

эпидемиологической ситуацией и ограниченные сроки на реализацию закона. 

Но мы обязаны сохранить эту меру поддержки. Наш комитет принял 

решение обратиться к губернатору края, правительству региона с просьбой 

предусмотреть средства на реабилитацию медработников при вхождении в 

бюджет 2021 год", — прокомментировала глава комитета. Депутаты 

пришли к мнению, что система предоставления санаторно-курортного 

лечения нуждается в модернизации. Появилась инициатива расширить 

перечень категорий медиков, имеющих право на подобную реабилитацию. 

Депутат Андрей Юндин считает, что нужно включить в список не только 

медиков, работающих в стационаре, но и врачей поликлиник, бригад скорой 

помощи и сотрудников диагностических лабораторий (15 публикаций). 

За 6 лет действия краевого закона "О дорожном фонде 

Ставропольского края" объем дорожного фонда региона увеличился с 6 до 12 

млрд рублей. Эти деньги направляются на содержание, ремонт и 

строительство дорог края. "Количество отремонтированных муниципальных 

дорог увеличивается ежегодно. Предоставляя субсидии муниципальным 

образованиям из бюджета края, мы снижаем нагрузку местных 

бюджетов", - заявил глава комитета Думы по промышленности, энергетике, 

строительству и жилищно-коммунальному хозяйству Игорь Андрющенко. 

На очередном заседании Думы Ставрополья будет рассмотрен проект закона, 

который позволит получить дополнительный источник формирования 

дорожного фонда края. Источником станут государственные казенные 

учреждения, которые работают в дорожной отрасли, а функции и 

полномочия их учредителя осуществляет краевое министерство дорожного 

хозяйства и транспорта (14 публикаций). 

С 1 января 2021 года вступает в силу федеральный закон "О цифровых 

финансовых активах, цифровой валюте и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации". Он будет регулировать 

отношения по выпуску, учѐту, обращению цифровых финансовых активов и 
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обороту цифровой валюты на территории РФ. В связи с этим Дума 

Ставропольского края будет рассматривать возможность корректировки 

краевого законодательства. Парламент предлагает обязать государственных 

служащих включать в декларацию о доходах сведения о цифровых активах и 

цифровой валюте. Данные нужно будет подавать при условии, что общая 

сумма таких сделок превышает доход служащего и его супруги (супруга) за 

три года, предшествующих отчетному периоду. По словам председателя 

комитета по законодательству, государственному строительству и местному 

самоуправлению Светланы Тереховой принятие соответствующего 

федерального закона требует актуализации регионального законодательства 

(9 публикаций). 

На заседании комитета Думы Ставрополья по экономическому 

развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму рассмотрели 

закон "О некоторых вопросах организации розничных рынков на территории 

Ставропольского края". Депутаты намерены закрепить на законодательном 

уровне норму, которая даст возможность работать по выданным ранее 

разрешениям на право организации розничного рынка до того, как срок их 

действия завершится. По словам председателя комитета по экономическому 

развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму Валерия 

Назаренко, предпринимателям, чья деятельность связана с организацией 

муниципальных розничных рынков, не придется заниматься 

дополнительным переоформлением (11 публикаций). 

В Думе Ставропольского края прошло традиционное мероприятие, 

посвященное вручению главного документа юным ставропольцам. 14-летним 

жителям края вручили первые в их жизни паспорта. Ежегодно такое 

праздничное мероприятие проходит в стенах краевого парламента накануне 

Дня Конституции РФ. 20 счастливых обладателей первых в жизни паспортов 

получили документы из рук председателя Думы СК Геннадия Ягубова, 

первого вице-спикера Дмитрия Судавцова и главы комитета по социальной 

политике и здравоохранению Валентины Муравьевой (14 публикаций).  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в работе собрания Совета муниципальных образований края. 

Мероприятие прошло в режиме видеоконференцсвязи. Его провел 

председатель Ассоциации, глава Изобильненского городского округа 

Владимир Козлов. Одним из основных вопросов повестки стало утверждение 

нового состава Совета и его правления, куда входит и представитель от 

Думы Ставропольского края. Необходимость принятия организационных 

решений обусловлена в том числе, прошедшей в крае административной 

реформой. "На Ставрополье завершается реорганизация муниципальных 

образований. Очень важно, чтобы люди поняли и увидели смысл и 

результаты большой работы, которая была проделана за последние три 

года", - отметил Геннадий Ягубов. Он также поблагодарил глав 

муниципальных образований за меры по предотвращению распространения 

коронавирусной инфекции в территориях края (6 публикаций). 
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Телеканал "Своё ТВ" 15 декабря показал очередной выпуск 

программы "Парламентский вестник", в котором были показаны сюжеты об 

обсуждении краевыми депутатами вопросов реализации программы развития 

интенсивного садоводства в регионе, а также продления программы 

санаторно-курортного лечения для медиков, которые помогают  заболевшим 

коронавирусом. Кроме того, в программе рассказали и о торжественной 

церемонии вручения паспортов 14-летним жителям края.   

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в торжественном вручении государственных наград жителям края. 

Церемония была приурочена к празднованию Дня Конституции Российской 

Федерации. Награды получили 46 ставропольцев, среди которых медики, 

аграрии, работники культуры и образования, представители общественности, 

многодетные родители.  Спикер краевой Думы  поблагодарил ставропольцев 

за усердный многолетний труд: "Вы добились успехов в разных направлениях 

деятельности. Но вас объединяет одно – увлеченность своим делом и 

бесконечная преданность ему. Своими достижениями вы вносите огромный 

вклад в процветание нашего края и всей России" (3 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Дмитрий Шуваев 

прокомментировал, разработанный партией "Единая Россия" законопроект, 

позволяющий россиянам оформлять в собственность гаражи и участки под 

ними. "Таких гаражей на Ставрополье множество. Местные жители 

вынуждены убирать гаражи со своих мест, так как срок аренды земли под 

ними истек. Считаю, решение этой проблемы крайне необходимо, и 

полностью поддерживаю инициативу "Единой России". Новый 

законопроект, именуемый в народе "гаражной амнистией", намерен, 

наконец, легализовать гаражи, возведенные до 2005 года. Получить в 

собственность можно будет не только сам гараж, но и землю, на которой 

он построен. Амнистия закрепит в законодательстве понятие "гараж". За 

ним в обиход войдут новые термины и характеристики", - рассказал 

Дмитрий Шуваев (11 публикации). 

В рамках Всероссийской акции "Мы – граждане России!" и в 

преддверии Дня Конституции Российской Федерации в Пятигорске прошло 

торжественное вручение главного документа гражданина Российской 

Федерации. Паспорта ребятам вручили почетные гости, в числе которых был 

и депутат Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько (3 

публикации). 

10 ноября депутат Думы Ставропольского края Аркадий Торосян 

провел очередной прием граждан по личным вопросам в телефонном 

режиме. "Кисловодская газета" от 16 декабря написала, что основными 

темами стали вопросы жилищно-коммунального хозяйства и улучшения 

работы управляющих компаний, ремонт муниципальных дорог, а так же 

проблемы с городским освещением. "К сожалению, с началом 

отопительного сезона от жильцов многоквартирных домов, стали 

приходить жалобы на работу коммунальщиков. Зачастую, управляющие 

компании не проводят отчетных собраний и ненадлежащим образом следят 
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за нуждами жильцов, хотя это касается не всех компаний. Сегодня, почти 

все управляющие компании находятся в частных руках, и бывает, 

злоупотребляют правами наших граждан. Мы со своей стороны 

прикладываем усилия, чтобы исправить эту ситуацию по городу. В 

ближайшие дни собираюсь провести ряд встреч с руководителями 

ресурсоснабжающих компаний города, по поступающим от горожан 

вопросам", - сказал Аркадий Торосян. 

Сельхозпредприятия и индивидуальные предприниматели 

Красногвардейского района активно подключились к  оказанию помощи 

здравоохранению района. Содействие в организации транспортной 

навигации оказал депутат Думы Ставропольского края Анатолий Жданов, 

который на безвозмездной основе выделил 500 тонн песчано-гравийной 

смеси для прокладки нового дорожного полотна и стояночной площадки для 

автомобилей. 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Александр 

Кузьмин проверил цены на продукты в магазинах. По его словам, продукты 

за последние месяцы резко подорожали, иногда сразу на 50%. На это влияют 

рост стоимости топлива, засуха и неурожай. На уровне региона цены можно 

удержать при помощи зернового фонда, считает парламентарий. Продажа 

зерна по регулируемым ценам поможет остановить рост стоимости хлеба и 

других продуктов. Кузьмин также предложил увеличить стоимость 

продовольственной корзины россиян. По его словам, оправданная стоимость 

корзины – 31 тысяча рублей. "Эта величина была одобрена Российской 

академией наук ещѐ год назад. Когда мы наконец справедливо посчитаем 

потребительскую корзину, правительство должно будет пересчитать и все 

меры государственной поддержки. Только так можно добиться реального, 

а не на бумаге, роста уровня жизни людей", - сообщил Кузьмин. 

Администрация Георгиевского городского округа не сдержала 

обещание убрать мусор с улиц, сообщил депутат Ставропольской краевой 

Думы Александр Кузьмин. "Три недели назад и.о. главы горокруга Жанна 

Донец заверила меня, что свалки уберут до Нового года, есть график вывоза 

и контракт заключен. Уборка шла хорошо, но внезапно остановилась. 

Оказалось, что подрядчику оплатили вывоз 1000 тонн мусора. Он выполнил 

обязательства, отчитался даже за 1100 тонн. Но есть одна проблема. По 

приблизительным оценкам на улицах только одного Георгиевска лежали 

3500 тонн мусора", - сообщил Кузьмин. Таким образом контракт был 

заключен на уборку меньше трети всего объема свалок. Это не считая других 

населенных пунктов округа. Теперь муниципальные власти должны 

заключить новые контракты, чтобы убрать оставшийся мусор. При этом 

неизвестно, остались ли в бюджете на это деньги. По словам Кузьмина, горы 

отходов с улиц Георгиевска должны быть убраны до Нового года. 

Парламентарий обещал держать ситуацию под контролем (2 публикации). 

Прокуратура Ставропольского края провела проверку по обращению 

депутата Думы Ставропольского края Ильи Дроздова, который потребовал 

проверить Телеграм-каналы, пишущие о возможном отделении Кавказских 
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Минеральных Вод от Ставрополья и образовании нового региона. 

Прокуратура не нашла в опубликованных материалах признаков экстремизма 

или призывов к насильственному изменению конституционного строя. 

Размещенные в Телеграм-каналах и СМИ сообщения также не являются 

фейками, то есть "недостоверной общественно значимой информацией, 

распространяемой под видом достоверных сообщений". Эти сообщения не 

несут угрозы здоровью и жизни граждан и других опасностей, уточнили в 

надзорном ведомстве (6 публикаций). 

"Блокнот Ставрополь" продолжает анализировать активность краевых 

депутатов на основании публикаций на сайте Думы Ставропольского края. 

На текущей неделе в центре внимания корреспондентов  оказались Иван 

Богачев, Валерий Черницов и Дмитрий Шуваев. Отмечалось, что 

преклонный возраст сказывается на активности Ивана Богачева.  За 

последние два года на сайте краевого парламента вышло 53 публикаций с 

упоминанием депутата, однако все они размещены в 2019 году. В текущем 

году народный избранник в информповестку региональной думы не попадал. 

Валерий Черницов относится к числу парламентариев, чья активность 

представлена на сайте Думы слабо. За два года опубликовано 24 материала с 

упоминанием депутата, 15 из них вышли в текущем году.  

Нельзя назвать особенно активной и депутатскую деятельность 

Дмитрия Шуваева. За последние два года вышло 39 материалов с 

упоминанием парламентария. Из них 13 — в текущем году.  

 

Критика, негатив 

На Ставрополье набирает обороты кампания против нового краевого 

закона №126-кз "О патентной системе налогообложения". Закон был 

утвержден Думой Ставропольского края в конце ноября. По мнению 

предпринимателей, он приведет к росту налоговой нагрузки на бизнес в 5-8 

раз. На сайте Change.org была создана петиция с требованием пересмотреть 

положения нового закона. Обращение к губернатору Ставрополья подписали 

уже более 2 тысяч человек. "Установленный потенциальный доход должен 

соответствовать динамике реально располагаемых доходов, а не 

увеличиваться по субъективному мнению законодателя. В настоящее 

непростое время при повышении налоговой нагрузки малый бизнес 

Ставропольского края не переживет. Требуем привести размеры 

потенциально возможного дохода в Ставропольском крае в соответствии с 

фактической жизнью!", - говорится в обращении. Газета "Комсомольская 

правда" 16 декабря написала, что налоговая нагрузка на бизнес с принятием 

нового закона повысится в 10-12 раз. Предприниматели опасаются, что 

новый налог заставит многих закрыться. Свои опасения они высказывали и в 

письмах, опубликованных в краевых СМИ.     

Между тем, губернатор Владимир Владимиров, подписавший закон, 

обещает помочь. На встрече с министром экономического развития 

Ставрополья Сергеем Крыниным он поручил снизить налоги, насколько 

возможно. "Любые решения, связанные с увеличением нагрузки на бизнес, 
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недопустимы. Работать индивидуально с каждым. По каждому случаю 

фактического роста. Мне лично докладывать. И вносить необходимые 

изменения, чтобы не поднимались эти налоги", - обратился Владимиров к 

главе минэкономразвития СК. 

Ожесточѐнную дискуссию среди депутатов вызвал и законопроект "О 

внесении изменений в Закон Ставропольского края "Об особо охраняемых 

природных территориях". Теперь среди причин, по которым с особо 

охраняемой природной территории (ООПТ) могут снять охранный статус, 

есть такая: "утрата природных комплексов (природных объектов), для 

охраны которых создана особо охраняемая природная территория краевого 

значения, в результате неблагоприятных воздействий природного и (или) 

антропогенного характера и невозможность их восстановления". Этот пункт 

и вызвал дискуссию и протест прокуратуры. По словам представителя 

прокуратуры, законопроект, если он будет принят, развяжет руки властям и 

позволит лишить охранного статуса любую ООПТ. Критерии для этого четко 

не обозначены, что оставляет широкий простор для трактовок.  

Опрошенные NewsTracker члены комитета думы по аграрным и 

земельным вопросам, природопользованию и экологии не стали 

комментировать документ по существу по той простой причине, что они 

даже не успели с ним толком ознакомиться. А Николай Новопашин 

предложил депутатам не спешить с принятием документа, вызвавшего столь 

неоднозначную реакцию. "Я бы предложил не спешить, а проработать с 

учетом предложений прокуратуры. Я бы хотел послушать и мнение 

общественных организаций, мнение экспертов, специалистов. А уже после с 

учетом этого всего не спеша вносить этот законопроект", - сказал 

Новопашин (3 публикации). 

"Блокнот Ставрополь" пишет, что одобренный на последнем в 

нынешнем году заседании Думы Ставропольского края законопроект о 

сокращении перечня малоимущих граждан, имеющих право на получение 

ежегодной единовременной выплаты, привел к тому, что теперь на пособия 

могут рассчитывать только малоимущие семьи, в составе которых есть 

студенты-очники. Все остальные малоимущие граждане могут о финансовых 

выплатах больше не мечтать. Без денег решено оставить даже тех 

ставропольчан, кто "понес материальные убытки в результате тяжелого 

заболевания, приведшего к необходимости использовать дорогостоящие 

лекарственные препараты". Компенсировать стоимость таблеток и инъекций 

власти больше не будут.  

Поздравления 

Поздравления с Днѐм Конституции опубликовали: 

Г.В. Ягубов – в газетах  "Ставропольская правда", № 136 от 12 

декабря, "Призыв", № 93 от 12 декабря, "Вестник Прикумья", № 96 от 12 

декабря, "Невинномысский рабочий", № 94 от 12 декабря, "Вперѐд" от 12 

декабря и сети Интернет (3 публикации); В.И. Трухачѐв – в газетах 

"Вперѐд", № 96 от 11 декабря, "Петровские вести" от 11 декабря  и сети 

Интернет (1 публикация).  
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Поздравление И.В. Андрющенко с 50-летием Туркменского района 

опубликовала газета "Рассвет", № 92 от 12 декабря.  
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